
79^e session de l'Assemblée générale

6^e commission

Point 179 de l'ordre du jour

Statut d'observateur de l'Organisation internationale du café auprès de l'Assemblée générale

Observer Status for the International Coffee Organization to the General Assembly
New York, le 15 octobre 2024

Déclaration de la Suisse

Monsieur/Madame le/la Président/e

Tout comme la délégation du Brésil, nous sommes également convaincus que le café a stimulé - ou même rendu possible - de nombreuses discussions et permis de trouver des solutions constructives au sein de cette commission. Le café est en effet un élément de notre quotidien qui nous unit tous.

Or les défis auxquels nous sommes confrontés tout au long de la chaîne de valeur du café sont aussi nombreux que complexes. Des questions importantes - qu'il s'agisse de garantir un revenu décent et prospère aux agriculteurs, de lutter contre le changement climatique ou de respecter les droits de l'homme - exigent toute notre attention et des mesures immédiates.

De par sa nature même, le secteur du café est peut-être l'un des plus interconnectés au niveau mondial. La coopération internationale, y compris les synergies entre les organisations internationales est donc essentielle.

Dans ce contexte, la Suisse salue l'initiative d'octroyer à l'Organisation internationale du café le statut d'observateur auprès de l'Assemblée générale des Nations Unies. Nous sommes convaincus qu'en travaillant de manière plus étroite, des progrès peuvent réalisés et

nous rapprocher d'objectifs communs, en particulier dans le domaine du développement durable.

En conclusion, la Suisse tient à féliciter la délégation brésilienne et à lui exprimer son soutien dans cette entreprise. Nous saisissons également cette occasion pour remercier l'OIC pour son important travail en faveur d'une chaîne de valeur du café plus durable.

Je vous remercie.

Dear Chairman

Like the Brazilian delegation, we too are convinced that coffee has stimulated - or even made possible - many discussions and constructive solutions within this committee. After all, coffee is a part of our daily lives that unites us all.

Yet the challenges we face along the coffee value chain are as numerous as they are complex. Important issues - from ensuring a decent and prosperous income for farmers, to combating climate change and respecting human rights - demand our full attention and immediate action.

By its very nature, the coffee sector is perhaps one of the most interconnected in the world. International cooperation, including synergies between international organizations, is therefore essential.

In this context, Switzerland welcomes the initiative to grant the International Coffee Organization observer status at the United Nations General Assembly. We are convinced that by working more closely together, progress can be made towards common goals, particularly in the field of sustainable development.

In conclusion, Switzerland would like to congratulate the Brazilian delegation and express its support in this endeavor. We would also like to take this opportunity to thank the ICO for its important work in promoting a more sustainable coffee value chain.

Thank you very much.